

Bezirksamt Heepen, 22.08.2018, 3953  
162.1 – Stadtbezirksmanagement

**Fällung von Obstbäumen im Bereich der Johannisbachaue  
(BV Heepen – 01.03.2018 - öffentlich - TOP 5.3 – Dr.-Nr. 6258/2014-2020)**

*Zur Nachfrage, welche Bäume angepflanzt wurden, teilte der Umweltbetrieb folgendes mit:*

„In der Johannisbachaue sind Linden gepflanzt worden. Die Sorte Tilia cordata „Rancho“ gilt als sehr trockenresistent und unempfindlich. Obstbäume haben sich in diesem Bereich nicht bewährt, weil sie immer wieder Opfer von Vandalismus wurden. Leider ist die „Ernte“ oftmals durch Abschlagen der Früchte bzw. Abbrechen/Abreißen der Äste erfolgt, um an die Früchte zu gelangen. Dadurch entstanden erhebliche Schäden an den Bäumen; das abgeschlagene Material lag auf den angrenzenden Flächen. Die Nachpflanzung mit Linden ist dem Standort angepasst und somit langlebiger.“

I.A.

gez. Nebel